

9.9.76

Genève, le 9 Août 76.

Cher Ziyad,

Moi aussi j'ai du retard à te répondre, mais je suis très occupé avec ma future demeure, nous faisons beaucoup de travaux nous-mêmes, les murs et la charpente misent à part, nous faisons tout le reste, j'ai couvert le toit avec des tuiles (style ancien) cela n'a pas été très commode surtout sur un toit de 42 degrés j'ai taillé seule et comme une grande double le toit à l'intérieur c'est à dire, pour une bonne isolation il faut mettre entre chaque paume un matelas de ouate ou fibule de verre, il faut travailler avec un masque et des lunettes, et j'en ai eu pour plus de 10 jours à me

gratter, cette ouate est composée de minuscules paillottes de voile c'est terrible, mais comme isolant c'est ce qui il y a de mieux, pour moi cette construction est une merveilleuse aventure, surtout de voir se réaliser ce que tu imaginais en rêve, mais je dois en toute modestie reconnaître que c'est une réussite, enfin tu verras cela toi-même. Nous pensons éménager le 15 septembre, mais ce ne sera pas terminé, mais tous les jours je traverse à l'autre bout du caisson et cela devient véritablement pénible, nous avons intérêt de rester sur place, je pense vivre un peu à la bohème quelques mois, mais cela ne me déplaît pas.

Je n'ai pas donné suite à ta invitation et pour cause,

Elodie a été dans un camp à La mambague 3 semaines, pendant ce temps j'ai en tout loisir pour mon travail, mais une fois la maison terminée, nous nous sommes promis mon ami et moi de changer un peu, lui avec sa peinture et moi avec ma décoration, et puis aussi les voyages.

Mon ami lui va à Istanbul avec des collègues de travail, je pense au mois d'octobre, mais à cette époque je serai bloquée ici à cause de l'école, ma fille marche très bien, j'ai une chance inouïe. Autrement rien de bien nouveau, nous avons eu une été exceptionnel j'en suis ravis, j'adore la chaleur plus il fait chaud mieux je me porte, mais depuis la nuit dernière il ne cesse de pleuvoir des grêlles, et je suis triste de penser que

c'est peut-être déjà l'automne.  
l'automne à son charme par ses  
couleurs et les ballades dans les  
sans-bois à la cueillette des champi-  
gnons, mais je redoute toujours  
le froid et l'humidité.

Et toi que deviens-tu ? que fais-tu ?  
quand penseras-tu venir à Genève ?  
je te donnerai mon nouveau  
téléphone dès que je le connaîtrai  
j'ai fait la demande.

J'ai eu dernièrement une gentille  
cliante pour qui j'ai fait une  
magistrique robe tout en plumes,  
cette dernière est scuplturale, mais  
une vraie artiste et nous avons  
sympathisé tant de suite, je  
te dis cela car je prends conscience  
ce sentiment maintenant de  
mes possibilités tant dans les  
domaines pratiques, qu'artistique

